

Guten Morgen allerseits und willkommen am Dienstagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von TheUpTrend.com. Nun, heute Morgen ist alles.

über die CPI-Zahlen, die heute Morgen um 8:30 Uhr veröffentlicht werden..

Ich glaube nicht, dass es bei diesen Zahlen zu großer Volatilität kommen wird..

Ich glaube nicht, dass es eine große Überraschung geben wird..

Aber was auch immer passiert, es wird nützen.

darüber, wie die Leute denken, dass die Fed im Jahr 2024 handeln wird..

Nun, gestern Morgen haben wir begonnen, uns Bitcoin und Ethereum anzuschauen, und wir.

Wir haben uns die Wochencharts angesehen und uns die Aufwärtsprognosen angesehen..

Gleichzeitig kam es unmittelbar danach zu einem Ausverkauf von Bitcoin und Ethereum..

Beide haben weiterhin Kaufsignale..

Das hat sich nicht geändert..

Aber diese Rallye ist ziemlich in die Jahre gekommen..

Ich erinnere mich, dass diese Rallye von einem Höhepunkt im VIX aus begann und dann, als der VIX begann, zu steigen.

Nach dem Rückgang begannen Bitcoin und Ethereum zu steigen..

Ich denke, wenn der VIX zu steigen beginnt,.

Bitcoin und Ethereum werden wahrscheinlich fallen..

Für den VIX suchen wir einen Schlusskurs.

Dienstag über 13.43 Uhr, um den Ton des Marktes zu ändern..

Betrachtet man den US-Dollar-Index, so stieg er weiter an, und das ist so.

Wahrscheinlich ist es derzeit nicht gut für den Goldpreis..

Als wir uns den Anleihenmarkt ansahen, sahen wir den TLT.

und der XBB, der EMB und der JNK geben am Montag allesamt leicht nach, was nicht ausreicht.

um uns Verkaufssignale zu geben, sodass sich die Trends für den Anleihenmarkt nicht ändern..

Lassen Sie uns von der Welt der Anleihen in die Welt der Rohstoffe übergehen..

In den meisten großen Märkten kam es zu Verkäufen.

Rohstoffe gestern, beginnend mit dem GLD und dann dem SLV..

Wenn wir uns dann Palladium ansehen, waren wir an diesem Tag leicht im Plus und schlossen nicht darüber.
das Hoch vom Vortag, also ist dort nichts los..

Dann ein kleiner Rückgang bei Platin..

Als wir uns die Aktien ansahen, sahen wir den GDX und.

Der XGD bewegt sich weiter nach unten, und wir haben gesehen, dass sich auch der SIL weiter nach unten bewegt..

Der Großteil der Verluste wurde bis zum Börsenschluss wieder aufgeholt..

Es besteht sicherlich Interesse daran.

Bergleute, aber leider reicht es nicht aus, um den Trend am Dienstag zu ändern..

Im Energiesektor konnten wir gestern einen leichten Anstieg des USO beobachten..

Wir sahen einen kleinen Verkauf von Benzin und.

mehr Verkäufe im Erdgasbereich, der gestern geringer ausfiel..

Schauen wir uns dann die Energieaktien an der TSX an:

wir verloren weitere 1,22 %. Wenn Sie kürzlich bei uns waren, waren wir es.

Beobachten Sie, ob der XEG das Niveau von 16,02 halten kann..

Sollte das kaputt gehen, würden wir natürlich zwei Zeilen weiter nach unten schauen..

Das wäre das neue Spielfeld. Was ist passiert?.

Nun, wir haben uns auf dieses Ziel reduziert..

Wenn wir von hier aus weiter nach unten gehen, könnte 14,45 unser nächstes Ziel sein, wenn wir beginnen.

Unterschreitung von 15,23. Jetzt sind die Aktien der TSX Energy eingebrochen.

durch das untere Ende des Fly-Paper-Kanals und schloss sich den US-Energieaktien an, die.

wurden bereits unterhalb des Fly Paper Channel gehandelt..

Und das ist ein sehr schlechtes Zeichen für den Energiesektor im Jahr 2024..

Als nächstes werfen wir einen Blick auf die Magnificent Eight..

Und diese Aktien sehen alle so aus.

Derzeit erreicht die Aktie ihren Höhepunkt, und aus diesen Aktien fließt Geld in andere Hochs.

Tech-Aktien, denen es derzeit recht gut geht..

Alphabet hat Probleme..

Gestern gab es ein negatives Gerichtsurteil..

und im vorbörslichen Handel ist es heute Morgen leicht gesunken..

Am Dienstag wird ein Schlusskurs unter 133,59 erwartet. Für Amazon suchen wir einen.

Schlusskurs unter 144,41. Für Apple suchen wir unten nach einem Schlusskurs.

190,49. Apple ist derzeit der beste Anbieter dieser Gruppe..

Als wir uns dann Meta ansahen, handelten wir nach unten.

gestern durch die untere Kanallinie, sodass wir wieder ein Verkaufssignal haben könnten.

Dienstag mit einem knappen Schlag, 321,91. Dann schauen Sie sich Microsoft an und suchen nach einem.

Schlusskurs über 375,08, was uns am Dienstag ein neues Kaufsignal gibt..

Schauen Sie sich dann nVidIA an, und das ist hier die große Veränderung..

Das Geld ist aus nVidIA abgeflossen und in andere Chip-Aktien geflossen..

Wir werden uns das gleich ansehen..

Für nVidIA erwarten wir einen Schlusskurs über 475..

73 am Dienstag, um uns ein Kaufsignal zu geben..

Es gibt einen Halbleitersektor.

Neues Hoch für diese Bewegung am Montag, angeführt von Advanced Micro Devices..

Der größte Gewinner am Montag war jedoch Broadcom, das an diesem Tag um 9 % zulegte..

Dann schauen wir uns Shopify in New York an.

Ich suche nach einem Schlusskurs unter 70,90 \$ am Dienstag..

In Toronto suchen wir nach einem Abschluss.

unter 96,48, um uns am Dienstag ein Verkaufssignal zu geben..

Zum Schluss noch der Handel mit Wasser..

Wir haben ein Kaufsignal für Tesla, aber schon seit einiger Zeit geht es nicht weiter..

Ich stecke immer noch in diesem Bereich der offenen Lücke fest..

Auch wenn wir die Lücke schon vor einiger Zeit geschlossen haben, sind wir immer noch in diesem Bereich

tätig..

Am Dienstag wird ein Schlusskurs unter 235 erwartet..

56, um uns ein Verkaufssignal für Tesla zu geben..

Lassen Sie uns die heutige Präsentation abschließen.

Wenn man sich die ETFs von ARK Invest anschaut, sieht man, dass es ihnen allen ziemlich gut geht..

Der Einzige, der hier wirklich Probleme hat.

ist Genomics, und es ist nicht geradlinig gestiegen..

Hier erlebten wir Anfang November einen Rückgang und hatten Mühe, nach oben zu klettern..

Aber wenn man sich den Innovation ETF ansieht, werden wir eines Tages von einem neuen Höchststand entfernt sein..

Dann geht es den Industriewerten gut,.

Der Weltraum läuft gut, und das Internet läuft gut..

Und so investieren alle Bereiche der Kunst in ETFs,.

mit Ausnahme von Genomics haben sich im letzten Monat gut entwickelt..

Okay, Leute, das ist alles.

Präsentation am Vormittag und warte ab, wie die Welt auf die CPI-Zahlen reagiert..

Dann kommt natürlich am Mittwoch die Fed, und das natürlich.

könnte die Richtung des Marktes völlig verändern..

Genieße den Rest deines Tages..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Mittwochmorgen..